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Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Photovoltaikanlagen 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In der Stadtratssitzung vom März 2023 wurde der Antrag von „Bündnis 90/Die Grünen“ 
 
„Die Photovoltaik in Eisenach soll bis 2025 so ausgebaut werden, dass sie mindestens 15% 
des Bruttostromverbrauch erbringen kann – die beschlossene Prozentzahl wird von 15 % auf 
40% erhöht“ in den zuständigen Ausschuss verwiesen. 
 
Im Mai 2023 beschloss der Stadtrat insbesondere auf Antrag der CDU folgende Änderung: 
 
„Die Obergrenze 23 MWp, die sich auf das 15% - Ziel bezieht, ist zu streichen.“ 
 
II. Fragestellung 
 
1. War vor diesem Beschluss – März/Mai 2023 – zu erwarten, dass das vom Stadtrat 2020 

beschlossene Ziel, die Photovoltaik in Eisenach bis 2025 so auszubauen, dass sie 
mindestens 15 % des Bruttostromverbrauchs erbringen kann? 
 

2. Wieviel Prozent des Bruttostromverbrauchs wurde in den Jahren 2021 und 2022 durch 
Photovoltaik erbracht? 
 

3. Ist davon auszugehen, dass der Stadtratsbeschluss vom Mai 2023 bis 2025 realisiert wird? 
(Wenn nein, warum nicht?) 

 
 
 
Frau Gisela Rexrodt 
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